



Lanzamiento oficial contempló incluso corte de cinta.

WRC Rally Chile Biobío 2024 en modo cuenta regresiva

Con largada en la Plaza de la Independencia y Rally Village

Autoridades llevaron a cabo el lanzamiento oficial de la cita tuerca pactada desde el 26 al 29 de septiembre en los caminos de la región.

Por **Marcelo Soto Villegas**
 marcelosoto@diarioelsur.cl

Mario Parra en una esquina y Jorge Martínez al medio del salón. Los dos pilotos locales seguían atento todos los detalles que comentaba Felipe Horta, productor general del WRC Rally Chile Biobío 2024, en el lanzamiento oficial de la cita deportiva que en pocos días se tomará las rutas de la región. "Nuestros caminos se distinguen como los mejores a nivel mundial y estamos comprometidos en transformar este evento en una celebración deportiva masiva", comentó Horta

al final de la ceremonia donde a grueso modo dio a conocer algunos detalles del evento deportivo. Por ejemplo la presentación estelar, más conocida como la largada protocolar se llevará a cabo el jueves 26 de septiembre en la Plaza de la Independencia de Concepción, mismo lugar donde se realizó en la primera edición. "Desde que fuimos nombrados ciudad anfitriona del evento en 2019, hemos visto cómo todo el Biobío, con sus 33 comunas y 3 provincias, se ha involucrado activamente en este evento deportivo. No sólo fortalece nuestra economía local y el turismo, sino que también eleva el perfil internacional de la marca Biobío", comentó Alvaro Ortiz, alcalde penquista.

RALLY VILLAGE

La otra novedad estará en el Rally Village que será un lugar de la carrera que comparten los tramos Lota y Biobío. Cada uno se disputará dos veces el sábado 28 y dos

10

binomios tendrá la salida en la serie estelar Rally 1. En las categorías Rally 3 y Rally 2 estarán los pilotos nacionales.

16

tramos especiales tendrá la cita deportiva con un recorrido total de 307,48 kilómetros cronometrados.

veces el domingo 29 de septiembre. Aquí el público tendrá acceso a ver en cuatro oportunidades el pasar de las máquinas, además de disfrutar un variado panorama a lo largo del fin de semana con música en vivo, zonas de servicios y camping, *food trucks*.

"Estamos trabajando intensamente con todas las entidades gubernamentales y de seguridad, incluidos Carabineros de Chile, la PDI, Bomberos y la Armada, para garantizar que la tercera edición del Campeonato del Mundo de Rally sea un éxito rotundo", comentó Horta.

Rodrigo Díaz, Gobernador del

Biobío, agregó que "este rally genera un soporte mediático continuo que contribuye significativamente a la promoción de nuestra región. A través de la colaboración público-privada aseguramos crear un espectáculo de nivel mundial, lo que vez fomenta el crecimiento económico".

El WRC Rally Chile Biobío largará el jueves 26 de septiembre con el *Shakedown* mientras que la acción competitiva se desarrollará entre el viernes 27 y el domingo 29 de septiembre con un recorrido total de 307,48 kilómetros cronometrados dividido en 16 tramos especiales.